

In Nersingen gibt's was zu gewinnen

Aktion Verein startet mit Tombola.
Mit dem Erlös werden Kinder unterstützt

Nersingen Ein Vogelhäuschen, ein Kilo Kartoffeln, Gutscheine oder gar ein Ster Holz warten ab Samstag auf Gewinner. Denn dann startet die jährliche Weihnachtstombola des Vereins „Chance auf Bildung – Zeit für Kinder“. An vielen Verkaufsstellen Nersingens werden die Lose einige Wochen lang angeboten.

Bei Edeka Görres im „Riedle“ erfolgt am Samstag der offizielle Startschuss: Ab 10 Uhr warten dort Nadja Schultheiss vom Verein und ihr Team auf Interessierte, die mehr über den Verein und die Aktion bei Glühwein und Lebkuchen erfahren wollen. Beides gibt es beim Kauf von drei Losen geschenkt. Mit Glück winken Sachpreise: „Dieses Jahr sind sie bunt gemischt“, sagt Schultheiss.

Die Loskäufer haben laut Vereinssprecherin Schultheiss nicht nur die Chance auf gewinne, sondern tun gleichzeitig noch etwas Gutes: „Mit den eingenommen Geldern finanzieren wir pädagogisches Personal, das in den Schulen der Gemeinde unter der Anleitung der Lehr-

kräfte Kindern mit Lernproblemen hilft“, sagt Schultheiss. In den vergangenen Jahren seien immer alle 4000 Lose verkauft worden – „das entspricht letztlich etwa 7000 Euro, mit denen die Schulen unterstützt werden können“. Unter anderem

4000 Lose werden verkauft

würden zum Beispiel auch externe Seminare wie Gewaltpräventionskurse in den Schulen bezahlt werden können.

Der Verein „Chance auf Bildung – Zeit für Kinder“ wird auch auf dem Nersinger Weihnachtsmarkt vom 30. November bis zum 4. Dezember vertreten sein. Dann werden laut Schultheiss alle Gewinne ausgegeben. Unter den 4000 Losen befinden sich 3200 Nieten und 800 Gewinne. Ein Los kostet zwei Euro. Doch auch Nieten sind beim Verein nicht wertlos: Am 4. Dezember gebe es mit drei Nieten einen kleinen Trostpreis. (kat)